

lunes 27 de octubre de 2014

Elecciones a Consejos Escolares de Centros 2014

En estos días se está desarrollando el proceso electoral para la renovación y constitución de los Consejos Escolares de los centros docentes sostenidos con fondos públicos (públicos + privados concertados) de la Comunidad Autónoma de Andalucía. Las elecciones a Consejos Escolares, para los distintos sectores de la Comunidad Educativa, se celebran en Andalucía cada dos años.

La celebración de las próximas elecciones tendrá lugar durante los siguientes días:

- 4 de noviembre elecciones del sector padres, madres y tutores del alumnado.
- 5 de noviembre elecciones del sector del alumnado.
- 6 de noviembre elecciones del sector del profesorado, del personal de administración y servicios y, en su caso, del personal de atención educativa complementaria.



La proclamación de candidaturas electas deberá realizarse antes del 17 de noviembre de 2014. Posteriormente, y siempre antes del 28 de noviembre, se procederá a la constitución de los nuevos Consejos Escolares. En la constitución de estos órganos colegiados participarán los representantes municipales del Ayuntamiento de Málaga.